

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/964-confirmation>

Confirmation ?

☆☆☆☆ (0 note) 📅 21/01/2006 05:00 🏷 Avant-match 🌐 Lu 2.119 fois 👤 Par vincenzo 🗨 0 comm.



Alex Farnerud : aussi bon qu'à Monaco ? © Karim Chergui

Bordeaux-Strasbourg, c'est une belle affiche. La rivalité historique entre ces clubs, la forme du moment, et les enjeux du classement donnent à ce match une saveur particulière. Le Racing confirmera-t-il ces récentes bonnes performances ?

Magnifique... le Racing n'est plus dernier ! Après être allé chercher un nul probant à Monaco, après avoir terrassé le voisin messin, Strasbourg devra encore batailler ferme, ce soir (20h), pour revenir de son long déplacement en terre bordelaise avec au moins un point. A l'aller, le 0-0 arraché par les Strasbourgeois était plutôt heureux ; c'est un vrai combat qui attend les Bleus, face à une équipe très équilibrée, alliant des joueurs confirmés (Ramé, Smicer...) à des joueurs en devenir (Mavuba, Planus, ...), des joueurs solides (Jemmali, Jurietti, Laslandes) à des joueurs spectaculaires (Denilson, Faubert). Si les Girondins se sont sauvés de peu l'an dernier, Ricardo a su remettre son équipe sur de bons rails. Le tacticien brésilien a su redonner une solide assise défensive aux Bordelais qui n'ont encaissé que 11 buts depuis le début du championnat, et il a participé activement au recrutement de son nouveau club (voir [article sur Fernando Menegazzo](#) 🗨), de sorte qu'aujourd'hui, les Bordelais peuvent prétendre à une place en Ligue des Champions.

Autrement dit, ce sera un match intéressant entre deux équipes qui restent sur de bons résultats en championnat. Mais avec un match perdu mercredi après prolongation, Bordeaux pourrait bien se retrouver émoussé au moment d'affronter Strasbourg.

Les statistiques

Avec 47 confrontations en championnat, ce « Bordeaux-Strasbourg » est un classique. Une certaine rivalité existe d'ailleurs entre ces deux équipes, datant peut-être de la compétition entre ces deux équipes lorsqu'elles étaient en deuxième division et voulaient toutes les deux accéder à l'élite (saison 1991-1992). Les plus anciens supporters strasbourgeois se souviennent encore sans doute de cette banderole affichée par les supporters bordelais il y a quelques années. La finale de coupe de la ligue en 1997, gagnée aux pénalités par les bleus et blancs (merci Collet !), a sans aucun doute rajouté de l'huile sur le feu.

Les statistiques ne sont pas rayonnantes pour Strasbourg qui a subi 27 défaites sur ces 47 matchs. Toujours est-il que depuis quelques années, Chaban-Delmas réussit malgré tout plutôt bien au Racing. Une victoire l'an dernier, un nul il y a 2 ans, une victoire il y a 3 ans... il faut remonter à la saison 2000-2001 pour voir Strasbourg chuter en terre girondine.

Reste à espérer un peu de folie, comme lors de la rencontre de 1998 qui avait vu les 2 équipes se séparer sur un 4-4 de légende (avec un but du Coréen [Jung-Won Seo](#) 🗨, et une égalisation à la dernière minute de Nouma), avec sur le terrain des joueurs de talents comme Dacourt, Okpara, Vencel, Martins, Micoud, Wiltord, ou encore Papin... excusez du peu !

Les effectifs

Côté bordelais, la plus grande absence concerne bien sûr Chamakh parti à la CAN. Les autres principaux joueurs devraient être présents au stade Chaban-Delmas, sauf Francia qui s'est blessé cette semaine. Denilson et Perea, un temps incertains, pourront être alignés par l'entraîneur brésilien. L'équipe sera donc sans doute assez classique.

Côté alsacien, on sait que les absents parmi les joueurs « de base » sont nombreux, entre les blessés (Lacour, [Hosni](#) 🗨, Keita), ceux qui sont allés jouer la CAN (Haggui, Gmamdia, Boka). Par contre, la nouvelle recrue, Abou Mossalem devrait être titularisé d'entrée au poste d'arrière gauche. Les supporters alsaciens suivront donc d'un oeil attentif sa prestation, en gardant l'autre oeil pour Loué Gnoleba, auteur

d'un match de qualité contre Metz et qui, grâce à sa solidité au milieu de terrain, devrait grandement aider l'équipe. On devrait retrouver à côté de lui un Johansen qui est de retour en grande forme (présent dans l'équipe type de l'Equipe, de Foot365, de Maxifoot et d'Eurosport lors de la dernière journée), tandis qu'il est probable de voir les frères Farnerud occuper les places restantes du milieu strasbourgeois. Devant, Duguépéroux pourrait jouer la prudence, et associer à Diané un Le Pen plus défensif qu'un Gameiro ou qu'un Carlier. Quitte à faire rentrer un des jeunes du centre de formation en cours de match. On pourrait également se retrouver dans la même configuration qu'à Monaco où seul Alex Farnerud était en pointe, Diané s'occupant du côté droit, Le Pen du côté gauche dans des rôles plus défensifs.

L'équipe probable du Racing:



L'équipe de Bordeaux pourrait être la suivante:



vincenzo